



Der Start zum Haldenlauf mit dem späteren Sieger Sammy Schu (Nr. 467)

Fotos: ANDREAS SCHLICHTER

Landrätin rennt um die Halde

Schiffweiler – Sie zeigt Durchhaltevermögen – und ist dabei ganz schön schnell unterwegs!

Landrätin Cornelia Hoffmann-Betscheider (44) startete gestern beim Promi-Rennen des „1. Garten Reden Haldenlauf-Events“.

Zu dem hatten sich insgesamt 578 Teilnehmer angemeldet. Schüler waren auf der 1- oder 2-Kilometer-Strecke unterwegs, vor den erwachsenen Langläufern und Walkern lagen 5 oder 10 Kilometer.

Für Hoffmann-Betscheider war's das erste Rennen der Saison. Den Benefiz-Lauf über 5000 Meter absolvierte sie an der Seite von IKS-Saar-Geschäftsführer Karl Kleineberg in unter 38 Minuten.



Stark im Rennen: Landrätin Cornelia Hoffmann-Betscheider

Sieger des Hauptlaufes wurde Sammy Schu (20) aus Tholey mit einer Nettozeit von 32:33 Minuten.

Fotos: SVEN SIMON, DPA, DAPD